



Ensemble vocal et instrumental

# ANCIONERO

direction Philippe Loeuillet



## La naissance du flamenco en Espagne au XVIIIe siècle

Quatre danseurs professionnels recréent les premières  
dances populaires de l'Espagne du XVIIIe siècle :  
fandango, baile, canario, folias, jacaras

Ils sont accompagnés de six musiciens spécialistes  
des répertoires espagnols de cette période:  
chant, guitare baroque, violon, flûte, viole de gambe et castagnettes.

Prix et conditions: nous contacter

14, rue du Musée 38200 VIENNE  
tel/fax: 04 74 31 75 81  
mel: [cancionero@tele2.fr](mailto:cancionero@tele2.fr)  
web: <http://ensemble.cancionero.free.fr>